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舟■道拡幅工事の促進と睡橋●早期復旧で申し入れ

町会は 12月 4日 、八王子市道路計画課及び路政課に対して、舟田道拡幅工事の促進と台風 19号で流出
した南浅川の睦橋 (むつみばし)の早期復旧で申し入れを行いました。
舟田道拡幅工事は平成 28年 10月 に東側が終了しましたが、その後の西側工事がなかなか進まず、昨年

度は地質調査のためのポーリング実施や概略設計で大きな前進があったものの、土地の買収は 1か所 (織田
健介名義)のみでした.今年度は買収 1か所 (比嘉詢子名義)が実施されたものの、概略設計は構造上拡幅が
困難な個所が複数以上もあり、内部調整に手間取っているとのこと、また、予算確保の面では台風 19号で
大きな台風被害が発生しており、厳しい局面にあることが明らかにされました.町会からは、工事の促進を

要請するとともに、地権者に対する説明会の開催も検討するように申し入れました.

睦橋の復旧について路政課は、「市の要望を含めて東京都河川局と協議している.今まで以上に橋梁を高
く上げ、しかも強靭なものが要請されており、その方向で検討している。地元住民からも要請がきており、
できる限り早<実現していきたい」との考えが明らかにされました.この橋は市立五小の通学路にもなって
おり、町会は年度内に何とかならないのかと早期復構を要請しました.
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■町書の防犯打のLED化実施僣所決定

船田町会の今年度の防犯灯の LED計 画は次のとおりです。なお、現在使用されている水銀を含む蛍光管
は2020年 から製造中止となるために、八王子市は代替え措置として全面的な LED化 を令和 2年度から
実施するとともに防犯灯の維持管理は民間へ委託することを検討しています.町自連は維持管理のあり方、.

LED化 を先 してきた町会・ 自治会への選元など を提起 して、市と協議 してい
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□民生・児童委員が 12月 で交代しました

民生・児童委員の森沢いとえさん(5区 )と田中洋子さん(9区 )が選任することになりました.森沢さん
の後任に高橋 操さん(8区 )、 日中さんの後任には野口妙美さん(5区 )と なります.12月 以降の民生委
員の担当地区は、 607・ 8区が野口さん、それ以外は縣純子さん、高橋さんは市営長房台となります.

退任した森沢さんは 12年間、田中さんは 2年間でしたが献身的な活動を展開しも多くの高齢者から感謝
され、退任を惜しむ声が上がりました.町会としてもお二人の貢献に感謝の意を表します.

□―足早く104人が参加して子供会のクリスマス会
船田子供会は 12月 1日 、長房小学校体育館で恒例のクリスマス会を開きました.

これには小学生 62人、幼児 23人、役員 19人が参加しました.今年は子供会役
員による「OXゲーム」や「だるまさんが転んだ」「ビンゴゲームJなどを楽しみま
した。最後に参加者全員にケーキなどお土産をお配りしました。

町会からお願い !

船日会館利用者の自転車を階段下の年番会の駐車場へ止める方がいますが、駐車場では大変迷惑してい
ます。自転車は船田会館広場に駐車するようお願いいたします。
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1区 長泉寺-6
3区 新長房-9
8区 船田 131

2(白 百合幼稚目北側)

1(山崎宅南側)

(平林宅東側 )

2区 長泉寺-4
7区 船田-10
9区 新長房… 2

5(浅野宅南側 )

7(酒井宅北東側 )

25支 (坂爪宅南東側


